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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和元年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

２  

小倉弘業  

議員  

（５０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．町 長の 政治 姿 勢につ いて  

⑴  職員の懲戒処分について  

 ⑵  自分自身で３期目の行政運営をどのように評価し  
ているか  

 ⑶  町長の政治公約について達成できないものは何か  

 

２．行 財政 運営 に ついて  

 ⑴  各種団体運営費補助金について  

 ⑵  シルバー人材センター運営費補助金について  

 ⑶  令和２年度当初予算はどのような考え方で編成す  
  るのか  

 

 

１．教 育関 係に つ いて  

 ⑴  教員の勤務実態について  

   ①  現在の町内小学校の教員の勤務実態は、どう  

    なっているのか  

 ⑵  小学校の教科担任制について  

   ①  教科担任制導入の考えはあるか  

 

２．救 急搬 送に つ いて  

 ⑴  横芝光町民の救急依頼通報（１１９番）の現状に  

ついて  

①  近年（過去３年間）の依頼件数及び不要不急  

の依頼件数は  

   ②  搬送病院が決まるまでに要した平均時間は  
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３  

森川貴恵  

議員  

（６０分） 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ⑵  東陽病院の救急搬送の受入れ状態について  

   ①  近年（過去３年間）の受入れ件数と受入れで  

    きなかった件数は  

   ②  千葉県の「傷病者の搬送及び受入れの実施に  

    関する基準」の取り組みは  

 

 

１．綱 紀粛 正に つ いて  

⑴  職員の綱紀粛正認識は  

⑵  町職員に対する綱紀粛正指導の具体的説明を  

⑶  横芝光町例規集、横芝光町職員服務規程第２条に  

 対する所見は  

⑷  職員不祥事について  

 ①  町長任期中の不祥事の回数と内容は  

 ②  懲戒処分の決定方法と根拠は  

⑸  管理者責任について  

 ①  町民の声は（電話メール等）  

 

２．改 正健 康増 進 法につ いて  

 ⑴  改正健康増進法に対する当町の取り組みは  

 ⑵  政令市・中核市では独自に法の運用を行っている  

  が当町との違いは  

 ⑶  当町役場内にある喫煙ルーム建設の経緯  

 ⑷  喫煙ルームの利用状況は  

  ①  利用者数・時間帯は  

  ②  どのような方が利用しているか  

  ③  維持管理の費用は  

 ⑸  他に喫煙可能な公共施設はあるのか  

 

３．シ ルバ ー人 材 センタ ー に つい て  

 ⑴  昨年に続き運営補助金の支払いがなされていない  

  が、理由を詳細に  
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４  

鈴木輝男  

議員  

（３０分） 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

５  

川島富士子  

議員  

（６０分） 

①  昨年度はＨ３１．２／２８の支払いであり国か  

 らの同額補助金を受け取ることができなかったが  

 その事に対する責任と対応は  

②  公益財団法人である団体に町長が個人的に関与  

することに対する所見は  

③  単年度赤字の際の対応は  

  

 

１．区 民館 の維 持 管理に つ い て   

⑴  横芝地区の区民館は、町が維持管理を行っていま  

すが、光地区は、区が維持管理をしています。当町  

は、横芝光町です。光地区の区民館の維持管理を、  

横芝地区と同じくすべきと思いますが、町当局の考  

えは  

 

２．農 地転 用に つ いて  

 ⑴  空地の中に農地がかなり含まれています。農地転  

  用が取れないと、よく聞く言葉です。農地も有効活  

用が必要です。横芝光町は、騒音超過の町と言われ  

ても過言では有りません。そこで国、県に特例を認  

めていただいて、農地転用が、申請者に取れます様  

願う事で有ります。町当局の考えは  

 
３．有 害鳥 獣等 （ カラス ・ハ クビ シ ン・ジ ャン ボタ ニ シ） 

の対策 につ いて  

 ⑴  町の対策は  

 

 

１．優 しさ あふ れ るまち づく り に つ いて  

⑴  町イベント時等における「授乳・おむつ替え用テ  
 ント」の設置について  
⑵  公共施設における、男女利用可能な「赤ちゃんの  
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６  

山﨑義貞  

議員  

（６０分） 

 

駅」の設置について  
⑶  「改正子どもの貧困対策推進法」に伴う本町の取  
 り組みについて  

 
２．安 全で 安心 な まちづ くり につ い て  

 ⑴  ＴＯＫＹＯ２０２０までの取り組み状況について  
 ⑵  マイ・タイムラインの作成および普及について  
 ⑶  「食品ロス削減推進法」に伴う本町の取り組みに  
  ついて  
 

３．魅 力あ ふれ る まちづ くり につ い て  

 ⑴  里親制度の普及について  
 ⑵  若者の町内在住、在勤者に奨学金返還助成制度を  
  導入してはいかがか  

 

 

１．町 長の 政治 姿 勢につ いて  

 ⑴  非核平和都市宣言の平和行政について  

  ①  核兵器禁止条約を国に求めることについて  

  ②  広島、長崎被爆からの平和行政の取り組みにつ  

   いて  

 ⑵  職員のスキルアップについて  

  ①  行政サービスにつながる取り組みついて  

 

２．産 業振 興に つ いて  

 ⑴  国連家族農業１０年をどのように捉えるか  

 ⑵  小農と農村で働く人びとの権利に関する国連宣言  

  をどのように捉えるか  

 ⑶  豚コレラワクチン接種要望を国、県に要請するよ  

  う求めることについて  

 

３．食 肉セ ンタ ー につい て  
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 ⑴  今後の運営方針について  

 

４．成 田空 港問 題  

 ⑴  Ａ滑走路利用時間延長問題について  

  ①  時間延長に伴う増加便数は  

  ②  時間延長に伴う睡眠障害をどのように捉えるか  

  

 


